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Cédric Doumbé, légende du kick-boxing et combattant de haut niveau, s'est exprimé sur
les chances de Francis Ngannou dans son combat de boxe contre Tyson Fury.

Bien que Fury soit le favori en tant que champion des poids lourds, Doumbé estime qu'il existe
une possibilité pour Ngannou de remporter la victoire. Selon lui, Ngannou devrait viser un KO,
car il est peu probable qu'il puisse battre Fury aux points. Doumbé reconnaît que ce sera un
défi difficile, mais il croit en la capacité de Ngannou à réaliser un exploit.

« On va être derrière Francis, on va espérer qu’il l’éteigne. Aux points, je pense que non, il ne
gagnera pas. Par contre, il peut l’éteindre. Et c’est sur cela qu’on va compter. Je pense qu’il
le sait lui aussi, qu’il ne va pas battre Tyson Fury au bout de 10-12 rounds. Il sait que, s’il le
bat, ce sera par KO. Ça va être très compliqué, mais ce n’est pas impossible », déclare Cédric
Doumbé.

Le combat entre Ngannou et Fury, prévu pour le 28 octobre, est l'un des événements sportifs
les plus attendus du mois. Alors que Ngannou est un combattant MMA redoutable, il fera face à
un défi majeur en affrontant Fury, un expert de la boxe anglaise. Malgré les pronostics en
faveur de Fury, Doumbé encourage Ngannou et espère qu'il pourra éteindre son adversaire sur
le ring.
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